



Mutmachleute e. V. • Postfach 1218 • 82302 Starnberg

Mutmachleute e. V.
Eingetragener gemeinnütziger Verein
Johannes Meffert (Vorstand)
Postfach 12 18
82302 Starnberg

vorstand@mutmachleute.de
www.mutmachleute.de

#mutmachleute on



**Einladung zum Presse- und Fachgespräch
am 9. Januar 2023 von 9-11 Uhr
im Foyer der Kreissparkasse Starnberg
„Ein Wir ist stärker als ein Ich.“**

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freund*innen und Kolleg*innen,

Gesicht zeigen und Mut machen: genau dies ist das zentrale Anliegen, dem sich unser gemeinnütziger Verein verschrieben hat. Seit 2018 tragen wir das Thema Stigmatisierung psychisch kranker Menschen in die Öffentlichkeit. Wir ermöglichen Betroffenen und Angehörigen Gesicht zu zeigen. Wir zeigen die Menschen in ihrer Ganzheitlichkeit und geben ihnen eine Stimme. Diese Menschen zeigen einen unglaublichen Mut und machen jenen Mut, die (noch) nicht über ihre Erkrankungen sprechen können.

Gleichzeitig sensibilisieren wir dadurch die Öffentlichkeit im Umgang mit psychisch kranken Menschen und deren Wahrnehmung in der Gesellschaft. Wir Mutmachleute stehen für Vielfalt, Respekt und Akzeptanz und wir stehen für eine starke Selbsthilfe!

Mit dem Start unserer deutschlandweiten **#Mutmachleutetour** wollen wir Sie sehr herzlich zur **Auftaktveranstaltung** am **9. Januar 2023 von 9-11 Uhr** in das Foyer der Kreissparkasse Starnberg einladen.

Die Ausstellung

Nach einer zweiwöchigen Ausstellung an unserem Gründungsstandort Starnberg gehen wir auf Tour quer durch Deutschland. Auf eindruckliche Weise werden wir mit großformatigen Aufstellern Menschen zeigen, die mit ihrer Geschichte Mut machen – immer auf Augenhöhe mit den Betrachter*innen, und an vielen Orten werden diese Menschen mit dabei sein.

Starnberg,
20.12.2022



Die Ausstellung wird bereichert durch Portraits des Schweizer Fotografen Martin Fankhauser, der mit seinem **inkluisiven Foto-projekt #ganzabNORMAL** neue Perspektiven auf psychisch erkrankte Menschen erschaffen hat.

Programm

Die Eröffnungsrede wird der **1. Bürgermeister der Stadt Starnberg, Patrick Janik**, halten.

Frau **Britta Hundesrügge, Stellvertreterin des Starnberger Landrats** wird ein Grußwort halten.

Die **Starnberger Bezirksrätin Martina Neubauer** wird einige Aspekte aus Sicht der Bezirke beleuchten.

Armin Rösl, stv. Vorsitzender und Sprecher der Deutschen Depressionsliga wird abschließend gemeinsam mit dem Mutmachleute e.V. die Ausstellung eröffnen.

Nach einem anschließenden **Pressegespräch** laden wir alle Gäste zu Get-together und Fachgesprächen bei Kaffee und Croissants ein.

Unser Credo: Ein Wir ist stärker als ein Ich.

Auch unter diesem Aspekt laden wir Vertreter*innen und Interessierte aus Fachkreisen, Politik, von (Selbsthilfe-)Organisationen und den Medien ein, um gemeinsam mehr erreichen zu können für psychisch erkrankte Menschen und deren Angehörige.

Wir freuen uns auf einen Mut machenden, inspirierenden, bereichernden und interessanten Austausch mit Ihnen und würden uns sehr freuen, wenn Sie zur Eröffnung kommen. Um für das leibliche Wohl sorgen zu können, bitten wir Sie um **Anmeldung** bis zum 28. Dezember 2022 an: presse@mutmachleute.de

Geben Sie gerne auch diese Einladung weiter an weitere interessierte Kolleg*innen.

Wir laden Sie außerdem herzlich zur **Midissage am Samstag**, den 14. Januar 2023 ab 14 Uhr ein. Neben vielen Betroffenen, die auch auf den Aufstellern zu sehen sein werden und die sich auf einen Austausch freuen, wird der **Fotograf Dirk-Martin Heinzelmann** aus Berlin dabei sein und aus künstlerischer Perspektive unsere Arbeit beleuchten. Der **Schweizer Fotograf Martin Fankhauser**, Mitglied des Mutmachleute e.V., wird durch seine Ausstellungsstücke führen, die er im Rahmen des Projekts **#ganzabNORMAL** zusammengetragen hat und mit der er die Ausstellung bereichert.

Ich freue mich auf eine Rückmeldung Ihrerseits,
mit freundlichen Grüßen
Tina Meffert. Vertreterin des Vorstands.



#MUTMACHLEUTE[®]

**LIEBE.
MUT.
RESPEKT.**

#SELBSTHILFEWIRKT

#NOSTIGMA #MUTMACHLEUTEONTOUR

WWW.MUTMACHLEUTE.DE